

産業の育成・振興に関する調査特別委員会

県土の均衡ある発展に向けた地域産業振興の取り組みなどについて提言

本委員会(山岡恒夫委員長)は、「県内産業の育成・振興に関する諸方策の在り方」について調査・検討を重ね、第四回定例会最終日に調査結果を報告しました。調査は、県執行部から各種取り組みの現状・課題などについて説明を聴取したほか、国や事業者の方から直接意見を伺い、さらには群馬県での現地調査を行うなど、精力的に活動してきました。



報告を行う山岡恒夫委員長

※報告書の全文はホームページでご覧になれます。

茨城県議会 ICT化検討会議

本検討会議(白田信夫座長)では、議会のICT化について調査検討を進めてきました。

最終回となる第五回会議(十二月四日開催)では、議長への答申の内容が決定され、同日、白田座長から川津議長に答申書が手渡されました。

答申では、議会審議の充実や議会運営の効率化・活性化を図るため、令和二年第二回定例会を目的に、タブレット端末を導入することとされました。

※答申の全文はホームページでご覧になれます。



川津議長(左から5人目)に答申書を手渡す白田信夫座長(右から7人目)

決算特別委員会

決算特別委員会(西野一委員長)は、令和元年第二回定例会で設置され、第三回定例会で付託された平成三十年度決算の認定議案などについて、部局ごとの部門別審査と全部局を対象とした総括審査を実施するため、計七回の委員会を開催しました。

審査の結果、予算の執行および決算は、その内容を適正なものと認め、原案を認定および可決すべきものと決定しました。

国体・障害者スポーツ大会推進協議会

本推進協議会(川津隆会長)は、茨城国体、全国障害者スポーツ大会の成功に向け、県議会としての取り組みなどを協議してきました。最終回となる第三回協議会(十二月十日開催)では、両大会に関わった選手やボランティアの皆様に、ご意見や所感を述べていただきました。

県議会では、選手や県民の皆様の思いを受け止め、両大会の成果を本県の発展につなげていくべく、なお一層の取り組みを進めてまいります。



国体・障害者スポーツ大会推進協議会の様子

議員提案により二件の政策条例を制定

議員提案により「茨城県いじめの根絶を目指す条例」及び「茨城県主要農作物等種子条例」を制定しました。いずれの条例も、令和二年四月一日から施行されます。

茨城県いじめの根絶を目指す条例の特徴は、社会総がかりで、いじめの問題の克服を目指し、児童生徒間のいじめに加えて、教員や地域社会におけるいじめも含めて、取り組むところにあります。

茨城県主要農作物等種子条例の特徴は、種子の生産は、県民の理解を得つつ、需要が見込まれる安全な農作物の安定的な供給に資することを旨として行うところにあります。

本県の議員提案による政策条例は、今回の二条例で十八件目となります。県議会では今後とも、政策立案に取り組んでまいります。

※両条例の全文はホームページでご覧になれます。



条例の提案説明を行う伊沢勝徳議員

特別委員会などの新人事

予算特別委員会

予算特別委員会は、県の予算を総合的に検討し、予算審査の一体性を確保するために設置される委員会です。

- 委員長 福地 源一郎
- 副委員長 加藤 明良
- 委員 海野 透
- 白田 信夫
- 村上 典男
- 鈴木 定幸
- 下路 健次郎
- 鈴木 伸一
- 中村 修
- 田口 俊
- 水柿 一
- 谷島 洋司
- 坂本 隆司
- 石塚 隼人
- 齋藤 英彰
- 遠藤 実
- 田村 けい子
- 白井 平八郎
- 山中 たい子
- 玉造 順一
- 外塚 潔
- 中村 はやと

情報委員会

情報委員会は、県議会情報公開条例に基づき、公文書の開示決定などに対する不服申立てや議会広報の充実についての調査などを行う委員会です。

- 委員長 西野 一
- 副委員長 長谷川 重幸
- 委員 星田 弘司
- 岡田 拓也
- 金子 晃久
- 沼田 和利
- 村田 康成
- 二川 英俊
- 村本 修司
- 川口 政弥

監査委員

県民代表の立場から適切な県予算の執行などについて、監査を行います。

- 山岡 恒夫
- 館 静馬

議会運営委員会

議会運営委員会は、議会運営の円滑化を図るため、議会の運営に関する事項などについて協議するために設置される委員会です。

- 委員長 石井 邦一
- 副委員長 島田 幸三
- 委員 葉梨 衛
- 小川 一成
- 常井 洋治
- 戸井田 和之
- 加藤 明良
- 長谷川 重幸
- 齋藤 英彰
- 高崎 進

永年在職議員表彰

十二月四日に茨城県議会の永年在職議員表彰が行われました。表彰を受けた議員は、次のとおりです。

- 二十年在職 小川 一成 議員
- 十年在職 村上 典男 議員

議会人事

十一月三日に安藤真理子議員(土浦市選出)が退職されました。